



Konzerte im Oktober 2014 Neuenheimer Kammerorchester - Harfenzauber mit Mirjam Schröder

Freitag, 17. Oktober 2014 - 20:00 Uhr: Christuskirche Heidelberg-Weststadt, Zähringer Str. 30 Samstag, 18. Oktober 2014 - 19:00 Uhr: Philippuskirche Mannheim-Käfertal, Deidesheimer Str. 25 Sonntag, 19. Oktober 2014 - 17:00 Uhr: Evangelische Kirche Meckenheim (Pfalz)

Neuenheimer Kammerorchester - Harfenzauber mit Mirjam Schröder

Ins Zentrum seines aktuellen Programms hat das Neuenheimer Kammerorchester Werke für Harfe gestellt und dafür in der mit zahlreichen internationalen Preisen ausgezeichneten Mirjam Schröder eine hochkarätige Solistin gewonnen. Aufmerksamkeit erregte sie vor allem beim renommierten Internationalen Musikwettbewerb der ARD 2004, wo sie als beste deutsche Teilnehmerin den dritten Preis sowie den Publikumspreis erhielt. Zusammen mit dem Leiter des Neuenheimer Kammerorchesters Matthias Metzger spielt sie das Doppelkonzert für Harfe, Violine und Streichorchester F-Dur von Joseph Haydn, das in den frühen Jahren von Haydns Tätigkeit als Kapellmeister am Hof des ungarischen Fürsten Esterházy entstand. Daneben ist die zauberhaftlyrische Ballade für Harfe und Streichorchester von Einojuhani Rautavaara (geb. 1928) zu hören, dem meistgespielten zeitgenössischen finnischen Komponisten.

Umrahmt werden diese Harfen-Werke gestandener Komponistenpersönlichkeiten von Sinfonien zweier "Jungspunde", der Sinfonie in Es-Dur KV 160, die Wolfgang-Amadeus Mozart im Alter von 17 Jahren in Mailand schrieb, und der 12. Streichersinfonie g-Moll des erst 14-jährigen Felix Mendelssohn-Bartholdy. Mit diesem Programm präsentiert das Neuenheimer Kammerorchester einmal mehr großartige Entdeckungen des Streichorchester-Repertoires.

Matthias Metzger, geboren und aufgewachsen in Meckenheim/Pfalz, studierte Violine bei Ulf Hoelscher. Seit langem wirkt er als **Konzertmeister**, u.a. bei den Heidelberger Sinfonikern und ab 2007 bei der **Philharmonie Merck.** Darüber hinaus konzertiert er als Solist und als Kammermusiker. CD-Einspielungen aus seiner Zeit als Mitglied des **Zehetmair-Quartetts** erfuhren höchste internationale Anerkennung.

Die Konzerte des Neuenheimer Kammerorchesters dauern ca. 1 Stunde, der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten. Weitere Informationen unter www.neuenheimerko.jimdo.com.

Mit den besten Grüßen und der Bitte um Veröffentlichung

Klaus Kreplin Management Neuenheimer Kammerorchester

p.s. Text- und hochauflösendes Bildmaterial auch unter www.neuenheimerko.jimdo.com/presse